

ABSTRAKSI

Himmasulthan Reviansyah
20320150

Judul : PELAKSANAAN PEKERJAAN FINISHING FACADE
MENGUNAKAN ACP PADA PROYEK EXTENTION CIBINONG CITY
MALL

Jurusan Teknik Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil & Perencanaan.
Universitas Gunadarma.

Jumlah halaman (xi + 78 + 2 lampiran)

Pelaksanaan Kerja Praktek (KP) dilakukan pada Proyek Cibinong City Mall 2 dan Harris Hotel yang berlokasi di Jl. Tegar Beriman No. 1, Pekansari, Cibinong, Bogor, Jawa Barat, dengan total 16 lantai, 5 lantai merupakan Cibinong City Mall 2 (podium bangunan) dan 11 lantai untuk Harris Hotel. Pemasangan Aluminium Composite Panel (ACP) pada Cibinong City Mall 2 merupakan fokus utama penulis dalam melakukan Kerja praktek (KP), Kerja Praktek itu sendiri merupakan matakuliah bagi mahasiswa Arsitektur Universitas Gunadarma guna melengkapi syarat untuk mencapai gelar Setara Sarjana Muda pada program Studi Teknik Arsitektur Fakultas Teknik Sipil & Perencanaan Universitas Gunadarma. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengalaman, pengenalan, dan pengamatan secara langsung tentang pelaksanaan pekerjaan yang ada dalam suatu proyek. Penulis melaksanakan kegiatan Kerja Praktek di PT. Puri Wahid Pratama, yang merupakan owner dari sebuah proyek Cibinong City Mall 2 dengan PT. Adhi Persada Gedung sebagai kontraktor utama proyek, PT. Piter Gan sebagai Konsultan Perencanaan Arsitek, dan PT. Haerte sebagai Konsultan Perencanaan Struktur. Tujuan penulis melakukan Kerja Praktek ini adalah untuk mengetahui proses yang terjadi di lapangan dan bagaimana cara arsitektur melakukan inovasi dalam menangani masalah yang terjadi saat proses pelaksanaan. Kegiatan ini dilakukan guna menyusun laporan, yang dimana penulis menggunakan dua metode dalam mengumpulkan informasi untuk penyusunan laporan, yaitu dengan data primer dan sekunder, yang dimana data primer di dapatkan langsung saat kerja lapangan, sedangkan data sekunder berasal dari Hard Copy yang ada pada site office. Kesimpulan yang didapat oleh penulis selama melakukan kerja praktek ini yaitu setidaknya penulis mengetahui langsung keadaan lapangan dalam suatu proyek pembangunan dan melihat langsung para professional menangani masalah yang tidak terduga dalam pelaksanaan pembangunan proyek, selain itu bermanfaat juga bagi mahasiswa untuk memperluas pengetahuan sistemasi hingga tahapan pekerjaan yang terjadi di lapangan. Dengan ini penulis berharap agar laporan Kerja Praktek yang telah disusun penulis, dapat bermanfaat bagi semua orang.

Kata Kunci : *mall, hotel, acp, finishing*